



Esperanzador “despertar social”...

Vergonzoso entreguismo de gobernador, ¿priista?...

Más allá el ruido político a nivel social y el innegable “desasosiego” que, al más alto nivel del gobierno de la 4T —en **Andrés Manuel López Obrador** de manera evidentiísima—, causó y sigue provocando la irrupción de **Xóchitl Gálvez** como aspirante a la candidatura presidencial opositora en 2024, lo realmente trascendente del singular fenómeno es el efecto claramente “esperanzador” que generó y sigue alentando entre una ciudadanía que, hasta hace un par de semanas al menos, veía con creciente desánimo y preocupación la (casi) inevitable permanencia de un gobierno de corte autoritario y hasta dictatorial al frente del Ejecutivo.

Al paso de los días, en opinión de un número cada vez mayor de analistas y académicos especializados, y a la vista la evolución de toda suerte de mediciones en redes sociales, la aparición de la hidalguense en la nómina de “posibles” a abanderar la puja del Frente Amplio por México está dando paso a un “despertar social” inesperado que, para decirlo pronto, el país no había atestiguado desde la campaña y triunfo del *foxismo*, independientemente de los pobres resultados de la gestión de éste al frente de la administración federal...

Más aún —y al margen del resultado de la “amañada” consulta que, al igual que el *lopezobradorismo* empujan ahora las dirigencias de Acción Nacional (PAN), el Revolucionario Institucional (PRI), el de la Revolución Democrática (PRD) y un número creciente de organizaciones de la sociedad civil coaligadas en el Frente—, no son pocos los que aseguran que, aun en caso de una postulación y eventual derrota de la causa opositora en la puja por la Presidencia, el solo “efecto **Xóchitl**” y la concurrencia masiva a las urnas que el mismo pudiera propiciar podrían cancelar toda posibilidad de que la fracasada administración actual se haga con la mayoría calificada en el Congreso de la Unión, ob-

La aparición de la hidalguense en la nómina de “posibles” a abanderar la puja del Frente Amplio por México está dando paso a un “despertar social” inesperado.

jetivo innegable del tabasqueño, que sabe de la práctica imposibilidad de gobernar “por la libre”, como le gusta a él y a los suyos, sin contar con ella.

Nada, pues, parece hoy más claro y evidente que el renacimiento de la esperanza de una corrección del desastroso rumbo que, más por razones ideológicas que de otra índole, ha impuesto al país la declinante administración sexenal y ello, insistamos, constituye un fenómeno digno de celebrar...



ASTERISCOS

• Revelador del “tenso ambiente” que existe al más alto nivel de Palacio y del partido del gobierno, por cierto, el llamado que **Marcelo Ebrard** hiciera a la (casi) segura candidata del frente opositor a debatir en torno a los más importantes problemas del país, dejando de lado la posibilidad de hacerlo con la cada vez más “desangelada” *exregenta* **Claudia Sheinbaum**...

• Más preocupado en cerrar en las mejores condiciones el supuesto o real acuerdo signado con la 4T para “facilitar” el acceso de la impresentable *Maestra Moches* **Delfina Gómez**, de Morena, al gobierno del Edomex, el cada vez más cuestionado **Alfredo del Mazo** alista también su salida del cargo, dicen los que saben que para ocupar alguna posición federal. ¿Será?...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.